

Estas son algunas de las formas en que el Instituto de las Hermanas de la Misericordia de las Américas profundizó su compromiso con los objetivos de la Plataforma de Acción Laudato Si en 2025.

Respondiendo al clamor de la Tierra

- El director de Clima y Sostenibilidad:
 - recopiló facturas de electricidad para las propiedades más grandes del Instituto y para una muestra suficiente de hermanas que viven en residencias más pequeñas para permitirnos estimar las emisiones anuales totales debido al uso de electricidad para el Instituto. Esto servirá como una línea base de 2025 para la comparación y determinar el impacto de las iniciativas actuales y futuras de conservación de energía y energía renovable.
 - continuó solicitando facturas de gas para residencias más pequeñas con la esperanza de que se obtenga un número suficiente para poder llegar a una estimación de las emisiones anuales por el uso de gas natural.
 - obtuvo una línea base de 2024 para las emisiones de vehículos a través del programa Wheels, que lleva un registro de todas las compras de gasolina y electricidad para vehículos. Las estimaciones futuras nos permitirán seguir nuestro progreso en términos de mejorar la eficiencia del combustible de la flota del Instituto.
 - completó todas las tareas de diseño y permisos para la instalación solar en la propiedad de Belmont, Carolina del Norte. La batería fue eliminada del diseño debido a preocupaciones de justicia ambiental y social asociadas con la obtención de materiales necesarios para fabricar baterías solares, junto con el hecho de que las baterías solares no mejoran la producción de energía limpia.
 - trabajó con el Centro de Retiros Espirituales y Conferencias «Mercy by the Sea» para acordar un diseño final para un proyecto que prevenga la erosión futura por tormentas costeras y el aumento del nivel del mar de esta propiedad en Long Island Sound. El diseño acordado, que utilizará productos biodegradables y sin plástico, está ahora siendo considerado para permisos por el Departamento de Energía y Protección Ambiental de Connecticut.
- El Sistema de Educación de la Misericordia de las Américas tomó medidas para reducir el desperdicio y modelar prácticas ecológicas en sus reuniones para educadores y estudiantes. Esto incluyó seleccionar materiales reciclados para diarios y cordones para credenciales, solicitar bebidas en envases de vidrio o aluminio, y alentar a los participantes a llevar botellas de agua reutilizables.

También incluye participar en las ofertas de eventos ecológicos de los hoteles, incluyendo productos compostables o reciclados siempre que sea posible.

- El [Cuerpo de Voluntarios de la Misericordia](#) colocó a cuatro voluntarios en una oportunidad de verano a corto plazo en el Centro de Ecología/Ecoespiritualidad de la Misericordia para cuidar la tierra y los animales y aprender prácticas de sostenibilidad.
- Un participante del Cuerpo de Voluntarios de la Misericordia creó un [breve video que promueve el reciclaje y el compostaje](#) y monitorea el uso de servicios públicos, y también creó conciencia sobre los desechos e intentó implementar un programa de reciclaje en su sitio de servicio, un hospital en la zona rural de Ohio.

Respondiendo al clamor de los pobres

- Hermanas de la Misericordia, asociadas y personal participaron en una delegación a El Salvador en conmemoración del 45 aniversario del asesinato de cuatro mujeres de iglesia el 2 de diciembre de 1980. Algunos continuaron hacia Honduras para aprender sobre los ministerios de la Misericordia que empoderan a las mujeres, cuidan de los huérfanos y abordan problemas ambientales.
- Hermanas y asociados de la Misericordia en Honduras firmaron una [carta denunciando el tratamiento de los defensores de la tierra](#) en el Bajo Aguán.
- El Cuerpo de Voluntarios de la Misericordia continuó su [asociación con Sanctuary Farm Philadelphia](#) al ofrecer una oportunidad de colocación de voluntarios de un año de duración centrada en apoyar a comunidades saludables en vecindarios económicamente desfavorecidos y sanar a través de la relación con la Tierra.
- Un miembro del Equipo de Justicia participó en la coalición de justicia del agua de Acción Global de la Misericordia y contribuyó a la [declaración de posición](#). Este documento incluye una hoja de trabajo para que cualquier persona afiliada a las Hermanas de la Misericordia en todo el mundo desarrolle su propia agenda de justicia del agua.
- [Servicios de Inversión de la Misericordia](#) ha impulsado la integración de las estrategias de inversión social y de impacto en su cartera y operaciones:
 - Aprobó tres gestores de inversión adicionales que trabajan para resolver las inequidades sociales dentro del Fondo de Oportunidades Inclusivas. Un gerente se enfoca en proporcionar capital a fundadores diversos de negocios que buscan mejorar la movilidad económica de comunidades desatendidas. El segundo gerente ayuda a las empresas a convertirse en propiedad 100% de los empleados, con el objetivo de generar riqueza

para trabajadores de ingresos bajos y moderados. El proceso del tercer gerente incluye un enfoque explícito en mejorar la salud, la educación y el desarrollo de la fuerza laboral para individuos y comunidades históricamente desatendidos. En su tercer año, el Fondo de Oportunidades Inclusivas ha crecido hasta representar el 5% de nuestra asignación de impacto no comercializable;

- Se completó una encuesta anual para comprender más sobre la diversidad de género y racial de nuestros gestores de inversión;
- Financió al gestor de inversiones inicial comercializable dentro del programa de «gestores emergentes» diseñado para apoyar a empresas propiedad de personas con antecedentes diversos o subrepresentados, o cuyos productos son gestionados por ellas;
- El Fondo de Cooperación con la Misericordia, que celebró su 30.^º aniversario, ha desplegado capital en 76 países, abarcando 19 países en América del Norte y del Sur, 32 países en África, 18 países en Asia, 4 países en Europa y 3 países de Oceanía;
- En los EUA, más del 58% del capital de las organizaciones participadas del Fondo de Cooperación con la Misericordia se invirtió en zonas censales de ingresos bajos a moderados;
- A través de la participación de los accionistas, se alentó a las empresas a no retroceder en sus compromisos con entornos laborales diversos y equitativos; y
- El personal de Servicios de Inversión de la Misericordia participó en sesiones de aprendizaje sobre internacionalidad e interculturalidad, reuniéndose con organizaciones que brindan servicios a refugiados y servicios comunitarios a vecinos necesitados en St. Louis, Missouri.

Economía ecológica

Servicios de Inversión de la Misericordia continuó viviendo su Misión invirtiendo en oportunidades de impacto que benefician a la creación, y:

- aumentó la financiación de gestores de inversiones ambientales, sociales y de gobierno basadas en la misión, enfoques de inversión temáticos e inversiones de impacto al 64% del total de la cartera;
- originó un compromiso adicional con un gestor de impacto en el Fondo de Soluciones Ambientales, que invierte en energía renovable, eficiencia energética y del agua, reciclaje de materiales, edificios ecológicos y agricultura sostenible. El Fondo de Soluciones Ambientales ha crecido hasta representar el 60% de nuestra asignación de impacto no comercializable;

- financió un gestor de acciones comercializables adicional que busca identificar soluciones climáticas y permitir que las empresas que cotizan en bolsa descarbonicen;
- desplegó más de \$401 millones a través de las empresas participadas por el Fondo de Cooperación con la Misericordia hacia la agricultura sostenible y la sostenibilidad ambiental. Estas inversiones financiaron proyectos de agua potable y saneamiento, mejoras en las viviendas sostenibles, energía solar, acceso a energía fuera de la red y ayudaron a los agricultores con prácticas agrícolas sostenibles; y
- utilizó el proceso de participación accionaria para instar con éxito a las empresas a detallar sus reducciones de emisiones y objetivos, uso del agua y objetivos, y defendió los derechos de los accionistas a usar factores ambientales al tomar decisiones de inversión.

Estilos de vida sostenibles

- El Director de Clima y Sostenibilidad ha publicado volantes de «Consejos y hábitos» que cubren temas de sostenibilidad relacionados con reuniones y eventos, suministros de oficina y electrónica, que se completaron y ahora están disponibles en el sitio web interno del Instituto. También se desarrolló un volante sobre sostenibilidad con un presupuesto ajustado y se ha compartido interna y externamente.
- El Equipo de Justicia y el director de Clima y Sostenibilidad continuaron los [Consejos de Misericordia mensuales para Cuidar la Tierra](#).
- El Equipo de Justicia produjo recursos sobre ayuno de compras sin sentido y encontrar negocios que apoyen a las/os trabajadoras/es y valoren un entorno laboral diverso y equitativo y la sostenibilidad ambiental. Este esfuerzo fue parte de los 100 días de Ayuno, Oración y Labor de Incidencia de la Conferencia de Religiosas en Liderazgo.

Educación ecológica

- El [Sistema de Educación de la Misericordia de las Américas](#) mejoró su curso de Asuntos Globales en Línea de Aprendizaje de la Misericordia con una unidad actualizada sobre el agua que incorpora nuevos recursos de Acción Global de la Misericordia. Esta mejora profundiza la comprensión de los estudiantes sobre la justicia global del agua y el cuidado de la creación.

- Educación para la Misericordia lanzó una columna mensual en su boletín electrónico, Flash, con consejos prácticos y procesables de la Oficina de Clima y Sostenibilidad del Instituto. Esta serie equipa a las escuelas con ideas para reducir su huella ambiental y fortalecer su compromiso con la sostenibilidad.
- La Conferencia de la Misericordia para Educación Superior organizó una Mesa Redonda de la Misericordia sobre el tema de la inmigración en la Universidad Saint Xavier en Chicago del 9 al 11 de junio de 2025. El profesorado de la Universidad Gwynedd Mercy, Trocaire College, Saint Joseph's College of Maine, Saint Xavier University, Georgian Court University, University Detroit Mercy y Mercyhurst University compartieron sus perspectivas disciplinarias para explorar las razones por las cuales las personas están migrando alrededor del mundo, incluyendo la degradación de la tierra en sus países de origen, así como la violencia y el racismo.
- La Directora de Clima y Sostenibilidad visitó conventos en Nashville, Tennessee; Mobile, Alabama; Cincinnati, Ohio; Belmont, Carolina del Norte; y Dallas, Pensilvania para educar a las hermanas y al personal sobre proyectos de sostenibilidad del Instituto, así como otros temas de sostenibilidad de interés. Tales temas típicamente incluyen energía renovable, vehículos y alternativas de sostenibilidad al consumo de plástico. Se enfatiza la implementación de iniciativas relacionadas con cualquiera de estos temas de manera informada que tenga en cuenta las implicaciones ambientales y sociales asociadas con la obtención de materias primas y la fabricación, además del potencial de lavado verde.
- El Equipo de Justicia revisó un número récord de 95 participaciones de estudiantes para el concurso anual de videos de justicia. El tema de este año se centró en reducir el consumo para cuidar mejor la tierra y el impacto positivo que las mujeres tienen en el mundo. El video ganador abordó el daño del consumismo.
- El Equipo de Justicia y el Departamento de Comunicaciones ofrecieron una serie de blogs previos al 10° aniversario de Laudato Si' y durante la Temporada de la Creación que destacó las formas en que las hermanas, asociadas/os, compañeras/os de trabajo están respondiendo al grito de la Tierra y al grito de las personas pobres.
- Educación de la Misericordia invitó a las escuelas a participar en peregrinaciones de Laudato Si' como oportunidades para la reflexión, la comunidad y el cuidado de nuestro hogar común. A través de la hoja informativa semanal, compartieron recursos para ayudar a las escuelas a comenzar y destacaron ejemplos inspiradores, como la Peregrinación de la Esperanza de la Escuela Secundaria Técnica y Profesional de la Misericordia alrededor de su campus en Filadelfia, Pensilvania. La Escuela Secundaria de la Misericordia en

Farmington Hills, Michigan, también participó ofreciendo una caminata de peregrinación autoguiada por los terrenos de la escuela, así como una Oración Común y una caminata de peregrinación de las Estaciones de la Tierra con las Hermanas de la Misericordia locales.

- Veintiséis estudiantes de cinco colegios universitarios de la Misericordia participaron en Misericordia en las Naciones Unidas en mayo de 2025. Cecilie Kern de Acción Global de la Misericordia y Jean Stokan del Equipo de Justicia educaron a los estudiantes sobre cómo abogamos en el mundo de la Misericordia. Los estudiantes aprendieron sobre la interseccionalidad de la no-violencia y la inmigración, el marco de labor de incidencia de la Misericordia, recorrieron las Naciones Unidas y dieron presentaciones sobre un tema relacionado con el golpe de Estado en Honduras en 2009. Los estudiantes dieron presentaciones para educarse mutuamente sobre: degradación de la tierra, feminicidio, represión de movimientos sociales, violencia de pandillas y trata de personas.

Espiritualidad ecológica

- El Equipo de Justicia, junto con organizaciones católicas asociadas en los EUA, alentó la participación en las Peregrinaciones de Esperanza para la Creación a lo largo del Año Jubilar. Las Hermanas de la Misericordia, asociadas/os y compañeras/os de trabajo organizaron o participaron en aproximadamente dos docenas de peregrinaciones: caminatas de oración alrededor de conventos, en el sitio de un descarrilamiento de tren que dejó daños ambientales, a lo largo de la costa en un centro de retiro, a un jardín botánico y a una granja, a lo largo de una instalación de arte siguiendo un río olvidado, y a una comunidad que enfrenta contaminación industrial, entre otros sitios.
- El Cuerpo de Voluntarios de la Misericordia colaboró con el Equipo de Justicia para organizar una sesión en línea para voluntarios para establecer más claramente los vínculos entre el cuidado de la Tierra, la justicia de la Tierra y la espiritualidad.
- El Equipo de Justicia involucró a un grupo pequeño de hermanas, promotoras de justicia y asociadas laicas afiliadas a otras congregaciones en el proceso teológico Despertar a una Nueva Conciencia sobre el Extractivismo.

Resiliencia y participación de la comunidad

- La Asociada de la Misericordia Y. Alexis Stephens de Guyana promovió su guía y conjunto de herramientas de defensa para que las comunidades comprendan

los riesgos de la creciente industria del petróleo y el gas en su país, y luego adaptó el conjunto de herramientas para su uso en todo el Instituto para la labor de incidencia contra cualquier forma de extractivismo.

- Antes de las conversaciones internacionales sobre el clima (COP 30), el Equipo de Justicia organizó un seminario web de 90 minutos sobre el Llamado a la justicia climática de la Iglesia del Sur Global. La Hermana de la Misericordia Rosita Sidasméd de Argentina habló sobre su trabajo con la red eclesial del Acuífero Gran Chaco y Guaraní y el documento Un Llamado a la Justicia Climática y la Casa Común. La Hermana Rosita participó en eventos educativos y de labor de incidencia en la COP 30 junto a líderes de la Iglesia de todo el mundo para transmitir la urgencia de abordar la crisis climática.
- El Equipo de Justicia instó a casi 6,000 defensoras/es de la Misericordia a abogar durante todo el año con sus legisladores sobre temas de inmigración, democracia, un alto el fuego en Gaza, cambio climático, extractivismo, violencia armada y otros asuntos críticos.